



DEZERNAT STUDIENANGELEGENHEITEN

Newsletter Dezernat Studienangelegenheiten - Juni 2023

AKTUELLES

Liebe Studierende,

bitte denken Sie an die Einschreibung/Anmeldung zu den Prüfungen.

Dear Students, please remember to enroll/register for exams.



Ihr Dezernat Studienangelegenheiten

Dezernat Studienangelegenheiten

Einschreibung für die Prüfungszeit vom 29.05.2023-25.06.2023

Nächster Prüfungszeitraum: 10.07.2023-28.07.2023

Anmeldung für Prüfungen innerhalb des Prüfungszeitraums

Beginn der Anmeldung: 29.05.2023

Ende der Anmeldung: 25.06.2023

Nach Ablauf der Frist ist keine Anmeldung mehr möglich. Es besteht Ihrerseits kein Rechtsanspruch zur Prüfungsteilnahme, wenn Sie nicht zur jeweiligen Prüfung angemeldet sind. Bitte fertigen Sie sich zur eigenen Sicherheit einen Screenshot Ihrer angemeldeten Prüfungen an.

Vor der ersten Prüfung:

- Den aktuellen Prüfungsplan abrufen.
- Check: Haben sich Datum, Uhrzeit, Standort/Raum geändert?
- Empfehlung: Ausdruck des Prüfungsplanes
- Beachten Sie die unterschiedlichen Standorte Campus Scheffelstraße („S...“ z. B. S6113) und Campus Innenstadt (PKB ...). Hinweise finden Sie auf Ihren Prüfungsplänen.
- Mehrere Räume für eine Prüfung: Sie werden per Aushang/Mail informiert, wie die Aufteilung erfolgt.

Wir möchten ebenfalls darauf hinweisen, dass alle Prüfungsfristen seit dem Sommersemester 2022 wieder lt. Prüfungsordnung gelten (Jahresfristen, 4 Semester ohne Prüfungsleistung, 4 Semester über der Regelstudienzeit usw.). Wir bitten, dies bei der Anmeldung zu den Prüfungen unbedingt zu beachten.

Exam Registration 29. May 2023 - 25. June 2023

Next examination period: 10. July 2023 - 28. July 2023

Register for exams within the examination period start of registration: 29. May 2023

end of registration: 25. June 2023

Registration is no longer possible after deadline. You have no legal claim to participate if you are not registered for the specific exam. For your personal assurance, please take a screenshot of the exams you have registered for. Before the first exam: • Access the current exam schedule. • Check: Did date, time, location/room change? • Recommendation: Print the exam schedule • Note: There are 2 different main locations: Campus Scheffelstraße („S...“e.g. S6113) and Campus city centre (PKB, GAB, ...). You will find details on your exam schedules. • More than one room for an examination? – You will get info on allocation via notice board/email.

We would also like to point out that since the summer semester 2022 all general examination deadlines apply as usual (e.g. annual deadlines, 4 semesters without examinations, exceeding the standard period of study by 4



semesters, etc.). We ask you to keep this in mind when registering for exams.

Vorankündigung Rückmeldung zum Wintersemester 2023/24

Zeitraum der Rückmeldung: 01.07.2023 bis 15.08.2023

Bitte beachten Sie die Semestertickerhöhung von 170,01 € auf 190,08 €

Ihre Gebührenzusammensetzung für die Rückmeldung zum WS 23/24 erhalten Sie ab 27.06.2023 per Mail.

Ansprechpartner bezüglich Rückfragen:

Studentensekretariat: studieren@fh-zwickau.de

Advance notice of re-registration for the winter semester 2023/24

Period of re-registration: 01.07.2023 to 15.08.2023 Please note the semester tick increase from 170,01 € to

190,08 €. You will receive your fee composition for the re-registration for WS 23/24 by mail from 27.06.2023.

Contact person regarding queries: Student secretariat: studieren@fh-zwickau.de



JobZOOM Health Careers meets Pflegekolleg

Wann? 7.6.2023, 17.00 - 18.30 Uhr

Wo? Hörsaal und Foyer Campus Scheffelstraße

Seid auf der Suche nach Praktika, Themen für die Abschlussarbeit, Werkstudententätigkeiten oder einem Einstiegsjob? Dann einfach anmelden und vorbeikommen. Wir freuen uns auf euch!

careerservice@fh-zwickau.de

Are you looking for internships, topics for your thesis, working student jobs or an entry-level job? Then simply register and come by. We are looking forward to meeting you!



Hochschulverein Mentor e. V.

Fotowettbewerb „Merchandising-Produkte des Hochschulvereins Mentor e. V. auf Reisen und schönsten Foto und Geld gewinnen

https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb_2023

Wohin reisen die Merchandising-Produkte des Hochschulvereins Mentor e. V.? Welches war am weitesten entfernt unterwegs? Welches Foto ist das Schönste? Wer kann tolle Fotos schicken?

Wir starten einen Fotowettbewerb und freuen uns über Fotos von unseren Studierenden, die mit Merchandising-Produkten des Hochschulvereins Mentor auf Reisen gehen. Der Fotowettbewerb von 2019 war ein voller Erfolg. Einfach unter <https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerbanschauchen>. Also, nicht lange zögern - shoppen, verreisen und Foto (max. 2) mit Land, Stadt oder Wahrzeichen an uns schicken.

Einsendeschluss: 31.10.2023

Photo contest "Merchandising products of the university association Mentor e. V. on the road and win the most beautiful photo and money

Where do the merchandising products of the university association Mentor e. V. travel to? Which one traveled the farthest? Which photo is the most beautiful? Who can send great photos? We are launching a photo contest and would love to receive photos of our students traveling with merchandising products from the University Association Mentor. The 2019 photo contest was a huge success. Just check it out at <https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb>. So, don't delay - store, travel and send photo (max 2) with country, city or landmark to us.



Hochschulverein Mentor e. V.



Auszeichnung Mentor-Preis 2021 und Ausschreibung Mentor-Preis 2023 (Abschlussjahr 2023)



Zur letzten Mitgliederversammlung des Hochschulvereins Mentor e. V. wurden die Preisträger mit dem Mentor-Preis 2021 ausgezeichnet.

Wirtschaft

Alexander Kopp

„Vorgabe einer Entscheidungshilfe zur Transportmittelauswahl für eine nachhaltig gestaltete City-Logistik unter Berücksichtigung der Problemfelder des gewerblichen Lieferverkehrs“

Lina Wimmer

„Erfolgreiche Existenzgründung mithilfe eines Businessplans - systematische Untersuchungen zur Umsetzung einer Coaching Dienstleistungsidee unter Einbezug empirischer Forschung - “

Technik

Emma Magdalena Ruge

„Untersuchung eines textilbasierten kapazitiven Druckmesssystems“

David Haase

„Untersuchungen zur Abscheidung von a-Si:H-Schichten mit einer Anregungsfrequenz von 4 MHz“

Benjamin Gerhardt

„Konzeptionierung und Konstruktion eines Palettenwechselsystems für ein universales Bearbeitungszentrum“

Lebensqualität

Bettina Bochmann

„ARCHETYPUM. Ein Farb- und Formkonzept. Eine Realisierung/DRK Krankenhaus Lichtenstein, Klinik für Kinder- und Jugendmedizin“

Studierende, die im Jahr 2023 ihr Studium abschließen, können bis zum 31.1.24 ihren Antrag bei uns abgeben.

<https://mentor-zwickau.de/Mentor-Preis>

[Studierenden- und Prüfungsportal](#)

[Career Service](#)

[Mentor e. V.](#)

Besucheradresse

Westfälische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
Gebäude PKB
Dr.-Friedrichs-Ring 2 A
08056 Zwickau

Postanschrift

Westfälische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
PF 20 10 37
08012 Zwickau

Sprechzeiten vor Ort:

Dienstag und Donnerstag: 08.30 - 11.30 Uhr und
12.30 - 15.00 Uhr*

* in Lehrveranstaltungszeit

sowie nach Vereinbarung

Kontakt

www.fh-zwickau.de/studienangelegenheiten

[dezernat.studienangelegenheiten\[at\]fh-zwickau.de](mailto:dezernat.studienangelegenheiten[at]fh-zwickau.de)

